

FÊTE DE LA CHAPELLE



A l'approche du Centenaire, les cérémonies du 09 juillet ont permis de mesurer combien la Mémoire de nos aïeux est ici intacte.

La participation de nombreux porte-drapeaux et la présence du Général Bruno Jockers, commandant la Région de Gendarmerie de Champagne-Ardenne, d'un piquet d'honneur du 501^{ème} RCC (Régiment de Chars de Combat) aux côtés de la Musique Municipale et des sapeurs-pompiers a réhaussé la manifestation.

C'est le professeur Jean-Claude Etienne qui présidait ces commémorations. L'ancien

député, sénateur et président de la Région Champagne-Ardenne et actuellement membre du Conseil Economique Social et Environnemental qui siège à Paris, s'est souvenu de ses premières visites lorsqu'il était encore enfant. Au fil d'un discours de grande qualité, il félicita son ami Jean-Claude Robert pour les actions de l'association locale et salua les valeurs du Conseil municipal, s'attachant à rappeler combien il est important de conserver les lumières du souvenir pour éclairer les chemins de l'avenir.



Jean-Edmond Beyssier, Directeur de cabinet du Préfet de Région, dans un propos non moins apprécié du public, souligna l'importance du travail accompli, à Dormans comme ailleurs, à l'approche du Centenaire de la Grande Guerre.

Un moment important qui doit non seulement permettre de réaffirmer les valeurs de liberté âprement défendues par ces poilus de la Marne, mais également contribuer à réussir l'Europe.

